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19 июня, в воскресенье, в Мин-
ске состоялся Парад Невест. 49 
участниц парада уже в четвер-
тый раз подарили жителям и го-
стям столицы настоящий празд-
ник красоты и женственности, а 
также свои лучезарные улыбки 
и позитивное настроение. 

Одной из участниц Парада Не-
вест – 2011 стала слонимчанка 
студентка третьего курса БНТУ 
Анна Плешко. Девушка подели-
лась впечатлениями от меропри-
ятия с читателями «Отдушины».

—Анна, какие впечатления 
у тебя остались от парада?

—У всех участниц парада, а 
также у тех, кто пришел поддер-
жать нас, было прекрасное на-
строение. Люди, которые при-
шли на это яркое шоу, радова-
лись вместе с нами. И даже 
проливной дождь не погасил 
наш позитив. 

—Анна, ты мечтала участво-
вать в Параде Невест. Каким 
образом твоя мечта сбылась?

—До 19 мая я отослала по элек-
тронной почте анкету организа-
торам проекта. Всего было пода-
но 1352 заявки на участие в пара-
де. На личный кастинг 29 мая 
организаторы проекта пригласи-
ли около 100 девушек. По резуль-
татам этого кастинга жюри вы-
брало 42 участницы, в их число 
посчастливилось попасть и мне.

—Как проходил отбор? Ка-
кие таланты нужно было про-
демонстрировать перед жю-
ри?

—На кастинге нам задавали 
вопрос: «Почему именно вы 
должны участвовать в параде?» 
Каждая из претенденток, отве-
чая, расхваливала себя, стара-
лась оригинально и весело себя 
презентовать. Жюри выбирало 
самых ярких и запоминающих-

ся девушек.
—В какую команду ты попа-

ла?
—В команду Невест в стиле пе-

вицы Pink. Образы девушек на-
шей команды были экстраваган-
тными и дерзкими, а прически — 
ирокезы и лихо закрученные 
челки — конечно, не совсем сва-
дебными. Кроме этого, были Не-
весты — Светские Дамы, Неве-
сты – Gold Wing (эльфы), Невесты  
а-ля Шанель, Античные Неве-
сты, Невесты-Кинодивы и NEW-
весты. Последняя команда един-
ственная, в которую девушек 
приглашают организаторы и ко-
торая состоит из представитель-
ниц СМИ.

—Как девушки готовились 
к параду?

—На подготовку ушло две не-
дели. Мы встречались со стили-
стами, которые подбирали ка-
ждой участнице образ, посеща-
ли свадебный салон, работали с 
флористом. Нам надо было под-

готовить представление коман-
ды, танец-дефиле и рекламный 
ролик партнёрам парада. Орга-
низатором Парада Невест являл-
ся Prazdnik.by, а партнерами вы-
ступили американская декора-
т и в н а я ко с м е т и к а N Y X , 
профессиональная марка по ухо-
ду за волосами Alfaparf, нату-
ральная косметика Farmona. 

—Расскажи, как проходило 
само шоу.

—Роскошный кортеж из кабри-
олетов, хаммера и прогулочных 
байков доставил нас на концерт 
в парк Горького. Каждая коман-
да невест презентовала свои «120 
секунд славы». Поддержать нас 
пришли звезды белорусской 
эстрады — Георгий Колдун, Га-
лина Шишкова, Вера Каретнико-
ва и другие. С нами общались лю-
ди, просили с ними сфотографи-
роваться. Под финальную песню 
певицы Влады мы выпустили в 
небо 100 воздушных шаров. По-
сле этого девушки получили 

шанс поймать букеты из рук не-
вест — символ скорого замуже-
ства. Затем на площади Победы 
мы возложили цветы, отдав дань 
погибшим в Великой Отечест-
венной войне.

—Чем закончилось меро-
приятие?

—В клубе «Орион» командам 
предложили перевоплотиться во 
флористов и составить букеты 
для женихов. Букеты, кстати, по-
лучились красивыми и интере-
сными. Затем состоялось свадеб-
ное дефиле команд-участниц и 
показ рекламных роликов для 
компании-партнера Парада Не-
вест — «Лаори Плюс». Все коман-
ды невест старались удивить и 
восхитить жюри своими талан-
тами и креативом. Поддерживал 
в этом нас певец из Слонима Са-
ша Немо, Галина Шишкова и 
шоу-дуэт «Шоколад».

—Какая команда в итоге 
стала победительницей?

— Победителем стала команда 
Невесты — Gold Wing. Дипломы 
получили команды в номинаци-
ях: романтический образ — Ан-
тичные Невесты; экстраваган-
тный образ — наша команда, Не-
весты в стиле Pink; изысканный 
образ — Невесты а-ля Шанель; 
стильный образ — Невесты-Ки-
нодивы; эффектный образ — 
NEW-весты. Команда-победи-
тельница получила пакеты с кос-
м е т и ко й и  п ар ф ю м .  В с е 
остальные также получили ди-
пломы и подарки от партнеров 
проекта. 

—Анна, насколько в тот день 
ты вжилась в образ невесты?

—Чтобы почувствовать себя 
невестой на сто процентов, как 
минимум не хватало жениха, а 
как максимум — кучи гостей. И 
всё равно… хорошо быть неве-
стой!

Лена ДОБРИЯН
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Как хорошо быть невестой!
СЛОНИМЧАНКА УЧАСТВОВАЛА В ПАРАДЕ НЕВЕСТ

Участницы Парада Невест - 2011. Слонимчанка Анна Плешко — невеста в стиле Pink (вторая слева)
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Весь жизненный опыт, 
который приобретает 
каждый из нас, ложится 
на сердце человеческое, 
или, как говорится в пра-
вославной терминоло-
гии, отражается на нашей 
душе. Действительно, до-
брые дела являются сер-
дцевиной религиозной 
жизни человека, ее основ-
ным критерием. Поэтому 
важно за время нашего 
земного странствования 
накопить побольше до-
брых дел, которые будут 
формировать в сердце до-
брые наклонности и каче-
ства нашей души. Но за-
дача эта не из легких, так 
как иногда совершить 
плохой поступок гораздо 
проще, чем подтолкнуть 
себя на доброе дело. Как 

же человеку научиться 
творить добрые дела?   

В нагорной проповеди 
Господь наш Иисус Хри-
стос сказал: ”У тебя же, 
когда творишь милосты-
ню, пусть левая рука твоя 
не знает, что делает пра-
вая” (Матф.6:3). То есть 
Иисус Христос рекомен-
дует творить добро в виде 
подачи милостыни как 
бы втайне от себя самого. 
Примером такого иноска-
зания и является то, что 
левая рука не знает о том, 
что делает правая. Ины-
ми словами, предостере-
гая от греха гордыни, Ии-
сус Христос советует по-
дать милостыню в виде 
совершения доброго по-
ступка и быстро забыть 
об этом. Более того, Спа-
ситель советует не вспо-
минать о добром поступ-
ке и никому не рассказы-
вать о нем. 

Это нужно делать для 
того, чтобы не поддаться 
искушению от возможно 
возникшего тщеславия и 
гордыни, и не восхвалять 
самого себя, ведь без ми-
лости Господней человек 
ничего не в состоянии 
сделать, потому что без 
Бога человек — ничто, так 
как сам по себе ничего не 
представляет. “Не может 
человек ничего прини-
мать на себя, если не бу-

дет дано ему с неба” (Ио-
ан.3:27). 

После творения мило-
стыни человек не должен 
никому рассказывать о 
своем добром поступке, 
чтобы его не хвалили лю-
ди. И должен сам поско-
рей забыть об этом по-
ступке, чтобы не возгор-
диться в своей ду ше 
сделанным добром. Зато 
творящий милостыню че-
ловек должен постоянно 
помнить о том, что добро 
нуж но делать всегда 
искренне и бескорыстно, 
подчиняясь чистому сер-
дечному порыву. И что за 

совершение доброго по-
ступка человек не должен 
ждать благодарности или 
похвал потому, что творе-
нием добра каждый из 
нас выполняет свои обя-
занности как христиани-
на по исполнению воли 
Божьей и проявляет лю-
бовь к ближнему для со-
блюдения заповедей Бо-
жиих.

Однажды ученики при-
шли к старцу и спросили 
его: «Почему дурные на-
клонности легко овладе-
вают человеком, а добрые 
— трудно и остаются не-
прочны в нем?»

— Что будет, если здоро-
вое семя оставить на сол-
нце, а больное зарыть в 
землю? — спросил старец.

— Доброе семя, что 
оставлено без почвы, по-
гибнет, а плохое семя про-
растет, даст больной ро-
сток и худой плод, — отве-
тили ученики.

— Так поступают люди: 
вместо того, чтобы втай-

не творить добрые дела и 
глубоко в душе растить 
добрые начатки, они вы-
ставляют их напоказ и 
тем губят. А свои недо-
статки и грехи, чтобы их 
не увидели другие, люди 
прячут глубоко в душе. 
Там они растут и губят че-
ловека в самом его сер-
дце. 

21.06.2011г. 

Священник 
Павел
ФРАНТИЩИК, 
кандидат  богословия

Свои вопросы и пожелания читатели "Отдушины" 
могут адресовать кандидату богословия священни-
ку Па в л у Фра н т и щ и ку по а д ресу:  231799, 
г. Слоним, ул. Красноармейская, 41, с пометкой 
«Путь к Богу», или звоните по тел. 3-60-60, или 
п р и с ы л а й т е  S M S - с о о б щ е н и я  н а  т е л .
(8-029) 133-04-21. 

Путь к Богу

                                                       Говорят, что любовь слепа, но доброта обязана быть сознательной. 
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Сердце человеческое

Москвичей Наталью Чи-
чинкину и ей мужа Илью 
Белуга я приметила, ког-
да они проезжали по Кра-
сноармейской улице. Бы-
ло это в четверг, 16 июня, 
около 12 часов дня. Люди 
на велосипедах с больши-
ми рюкзаками. Было вид-
но, что не местные. Такие 
всегда и сразу бросаются в 
глаза.

Но побеседовать с ними 
мне сразу не удалось.

Спустя пару часов я 
опять встретила этих лю-
дей, но уже возле цен-
трального рынка. Оставив 
свои велосипеды в сквере, 
они решили подкрепить-
ся.

Туристы с большим удо-
вольствием рассказали о 
себе и своём путешествии.

—Увидела вас — на ве-
лосипедах и с больши-
ми рюкзаками — и у ме-
ня возник вопрос: кто 
вы и откуда?

—Мы москвичи. Обыч-
но мы путешествуем на 
байдарках, но вот в этот 
раз решили попробовать 
попутешествовать на ве-
лосипедах.

—А почему выбрали 

Беларусь?
—Прежде чем куда-то 

отправляться, мы захо-
дим на туристические 
сайты и читаем оставлен-
ные комментарии. О Бела-
руси очень много хороших 

отзывов: хорошие дороги, 
красивые места, можно не-
дорого подкрепиться и т.д.

—В каких городах Бе-
ларуси вы уже побыва-
ли?

—Начали мы с Бреста, 

потом отправились в Бе-
ловежскую пущу, Каме-
нец, Пружаны, Ружаны. И 
вот мы в Слониме. Мы убе-
дились воочию, что Бела-
русь отличная страна, 
здесь хорошая природа и 

дороги. И хорошие люди.
—Сколько дней рас-

считываете пробыть в 
Беларуси?

—Думаем, дней десять.
—Чем понравился вам 

наш город Слоним?
—Ваш город цветочный, 

очень много разнообраз-
ных оригинальных клумб 
— цветущие слоны, лебе-
ди. Очень красиво, и доро-
ги у вас очень хорошие. 
Только вот одна проблем-
ка — у вас высокие бордю-
ры, и нет спусков с тротуа-
ров. Для велосипедиста 
это очень неудобно, прихо-
дится велосипед спускать 
в руках. А в остальном всё 
хорошо.

Пообщавшись ещё нем-
ного и пожелав туристам 
счастливой дороги, Ната-
лья и Илья поехали даль-
ше по замечательным ме-
стам Беларуси.

Татьяна ПЛАХЕТКО
Фото автора

Москвичи:
БЕЛАРУСЬ ОТЛИЧНАЯ СТРАНА, ХОРОШАЯ ПРИРОДА И ДОРОГИ 

Дорога в храм открыта каждому

Прогулка москвичей по центральной улице города Слонима
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чтобы не допустить реэк-
спорт плодоовощной про-
дукции в страны Россий-
ской Федерации. Более то-
го, проведено внеплановое 
обучение работников на-
шей микробиологической 
лаборатории и лаборато-
рии ЦРБ. О каждом выяв-
лении случая  нового 
штамма ЭГКП O104:H4 я  
должен незамедлительно 
информировать руковод-
ство исполкома и главного 
санитарного врача обла-
сти. На данный момент та-
ких случаев не выявля-
лось. Специалистами на-
ш е г о  у ч р е ж д е н и я 
проводится мониторинг 
магазинов и рыночных 
объектов по реализации 
плодовоовощной продук-
ции, в том числе и с част-
ных подсобных хозяйств. 
Пока был зафиксирован 
один факт реализации 
огурцов и помидоров без 

соответствующих доку-
ментов. Администрация 
рынка в курсе и не дает 
торговцам место для тор-
говли. 

Хочу заметить, что в 
Слонимском районе им-
портная плодоовощная 
продукция не экспортиру-
ется. Вся торговая сеть 
продает только белорус-
скую продукцию, единст-
венно, что есть на оптовом 
складе плодоовощная про-
дукция из Нидерландов. 
Так что ситуация вообще 
по кишечной инфекции за 
пять последних месяцев 
по Слонимскому району 
благополучная. Правда, 
мы имеем рост этого забо-
левания по сравнению с 
прошлым годом примерно 
в 1,8 раза. Однако это ниже, 
чем по области и республи-
ке. 

— В теплое время года 
создаются благоприят-
ные условия для раз-
множения возбудите-
лей кишечной инфек-
ц и и .  Г е н н а д и й 
Вячеславович, какие со-
веты Вы дадите, чтобы 
не заболеть кишечной 
инфекцией?

— 1. Тщательно мойте 
руки с мылом перед едой и 
во время приготовления 
пищи, перед едой, после 
посещения туалета и воз-
вращения с улицы.

2. Молоко непромыш-
ленного изготовления пе-
ред употреблением кипя-
тите.

3. После разделки сыро-
го мяса и овощей тщатель-

но обрабатывайте кухон-
ный инвентарь.

4. Во время приготовле-
ния следите за тем, чтобы 
пища прогревалась равно-
мерно.

5. При покупке и хране-
нии продуктов следите, 
чтобы сырые и готовые из-
делия не соприкасались.

6. Овощи, фрукты, ягоды 
тщательно мойте под про-
точной водой, а перед упо-
треблением в сыром виде 
ополаскивайте охлажден-
ной проточной водой.

7. Для питья преимуще-
ственно используйте ки-
пяченую воду, отдавайте 
предпочтение питьевой и 
минеральной воде в бу-
тылках.

8. Не покупайте продук-
ты у случайных лиц, со-
блюдайте сроки и условия 
хранения, указанные на 
упаковке.

9. Скоропортящиеся про-
дукты храните при темпе-
ратуре не выше 4С.

10. Детское питание го-
товьте только на одно кор-
мление.

11. Употребляйте в пищу 
только свежие продукты.

12. Отправляясь за город 
на отдых, в путешествие, 
не берите с собой скоропор-
тящиеся продукты; имей-
те запас чистой питьевой 
воды.

Двенадцать этих про-
стых советов помогут вам 
избежать грозной кишеч-
ной инфекции.

Анна ВОЛОДАЩУК
Фото автора

                                                                                         Болезням числа нет. 
Плиний

Страницу подготовила Анна ВОЛОДАЩУК

Не безопасно ли становится жить 
на планете Земля?
Не успели приутихнуть 

страсти по свиному грип-
пу, как в самый разгар ле-
та объявилась бактерия, 
которая вызывает опа-
сную кишечную инфек-
цию. Вероятным источни-
ком заражения служат ово-
щи. Вот так и живем: то 
свинину бойся купить, то 
птицу, а теперь и овощи 
стало небезопасно есть. 

Согласно последним 
данным, жертвами "овощ-
ной инфекции" стали 35 че-
ловек: среди них 34 гражда-
нина Германии и один гра-
ж д а н и н Ш в ец и и. По 
данным Всемирной орга-
низации здравоохране-
ния, число инфицирован-
ных превысило 3200 чело-
век в 14 странах Европы, 
США и Канаде. 

 Министр здравоохране-
ния Германии Даниэль 
Бар заявил, что число забо-
левших снижается, однако 
не исключено, что число 
жертв инфекции может 
возрасти. 

 СМИ Германии сообщи-
ли о том, что не менее 100 
человек, заболевш и х 
острой кишечной инфек-
цией, нуждаются в пере-
садке почек. Санитарно-
эпидемиологический над-
зор Германии утверждает, 
что источник вспышки ин-
фекции обнаружен в рост-
ках выращенных в стране 
бобовых культур.

Министерство здравоох-
ранения Республики Бела-
русь рекомендует гражда-
нам нашей страны воздер-
жаться от употребления 

проростков бобовых и дру-
гих культур без наличия 
документов, удостоверяю-
щих их происхождение, а 
также качество и безопа-
сность.

Пройдясь по местным 
рынкам, я обратила вни-
мание, что многие торгов-
цы не маркируют продук-
цию, так как на ценниках 
стоит только цена, а произ-
водитель и вовсе отсутст-
вует.

А ведь кишечная инфек-
ция уже добралась до со-
седнего государства — 
Польши. Это значит, что в 
скором времени опасное за-
болевание может появить-
ся и в Республике Бела-
русь.

Как обстоят дела с опа-
сной кишечной инфекцией 
в Слонимском районе? С 
этим вопросом мы обрати-
лись к главному врачу Сло-
нимского зонального цен-

тра гигиены и эпидемиоло-
гии Геннадию Павловичу.

— На территории Сло-
нимского района усилен 
контроль Госнадзора за 
предприятиями общест-
венного питания, лечебны-
ми, дошкольными и дет-
скими учреждениями. А 
также запрещено исполь-
зование импортных ово-
щей в учреждениях здра-
воохранения и образова-
ния. На данный момент 
ввоз плодоовощной про-
дукции на территорию Ре-
спублики Беларусь разре-
шен, но запрещен ввоз на 
территорию Российской 
Федерации. Поэтому на 
границе созданы санитар-
но-контрольные пункты, 
где работают специали-
сты, которые поверяют ка-
ждую партию плодоовощ-
ной продукции, прибыва-
ющую из стран ЕС. Мы 
сейчас работаем над тем, 

НАЙДЕН СПОСОБ 
БОРЬБЫ С СЕДИНОЙ
Один из главных индикаторов старения — се-

дину — вскоре можно будет побороть. Ученые вы-
явили в организме человека специальный белок, 
модифицировав который, можно будет навсегда 
забыть о седине. 

Согласно биологическим справочникам, цвет 
волос определяется волосяными фолликулами 
стволовых клеток, которые работают в сочета-
нии с меланоцитом — особыми клетками кожи, 
которые производят пигмент меланин. 

 Однако результаты недавних исследований по-
казали, что на цвет волос влияет еще один важ-
ный компонент, пишет ТСН. Ученые обнаружи-
ли особый белок под названием Wnt, который ко-
ординирует пигментацию, происходящую в 
фолликулах и меланоците. 

 По словам ученых из Медицинского центра 
нью-йоркского университета, именно отсутствие 
белка Wnt в меланоците заставляет волосы се-
деть. 

 Профессор Маюми Ито заявил, что если под-

вергнуть Wnt генетическим изменениям, можно 
будет остановить процесс седения. Подобный эк-
сперимент был с успехом проведен на мышах, 
рассказал ученый. 

 "Ранее мы знали, что на процесс седения вли-
яет пигментация, за которую отвечают два раз-
ных типа клеток. Теперь мы знаем, что, возмож-
но, решающее значение в этом процессе играет 
белок Wnt. Мы надеемся, что кроме седения смо-
жем побороть заболевания, в развитии которых 
участвует меланоцит. В частности, меланому ", 
— заявил Маюми Ито. 

Источник: MIGnews.com

КАПСУЛЫ ИЗ ЖИВЫХ КЛЕТОК 
ПОМОГУТ ЛЕКАРСТВАМ 
ДОЛЬШЕ ОСТАВАТЬСЯ В 
ОРГАНИЗМЕ
Впервые ученые использовали живые челове-

ческие клетки, дабы получить природные кап-
сулы с канальцами для высвобождения препа-
ратов и диагностирующих агентов. Такие капсу-

лы способны легко добраться до пораженных 
болезнью частей тела, пишет The Times of India.

Даянг Ванг вместе с коллегами за основу взял 
следующее положение: человеческое тело созда-
но таким образом, дабы избавляться от инород-
ных субстанций и вирусов. При этом в их число 
могут попасть и лекарства, и наночастицы, пред-
назначенные для лечения болезней. 

 Чтобы увеличить время нахождения данных 
субстанций в организме, ученые попытались об-
мануть тело, заключив эти субстанции в оболоч-
ку, максимально напоминающую естественные 
клетки. Исследователи создали более подходя-
щую капсулу, используя живые клетки в качест-
ве "плаща-невидимки". Разработка получила на-
звание "клеточных мембранных капсул". 

 Эксперимент показал: подобный подход дей-
ствительно позволял препаратам и наночасти-
цам оставаться в теле дольше. Это, по сути, пер-
вый биосовместимый метод доставки и высвобо-
ж ден и я лек арс т в.  Свои м и дос т и жен и я м и 
исследователи поделились на страницах журна-
ла Nano Letters.

Источник: Meddaily.ru
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ВОЙДИ В ИСТОРИЮ СВОЕГО ГОРОДА
В жизни каждого человека случаются как радостные, 

так и горестные события. Ведь именно  из них и 
складывается хроника нашей жизни, которая может 
быть интересна не только нам, но и нашим потомкам. 
Поэтому давайте вместе создавать 

историю  нашего Слонима.
Если вы хотите, чтобы издание «Отдушина» написало о 
вашей свадьбе, рождении ребенка, известило о смерти 
ближнего и напечатало некролог под рубрикой “Войди в 
историю своего города”, пишите нам  по адресу: 

г. Слоним, ул. Красноармейская, 41, 
 тел.: 612-26-43, 5-09-27 (тел/факс) .

Нам всегда кажется, что нас любят за то, что мы хороши. А не догадываемся, что 
любят нас от того, что хороши те, кто нас любят.

 Л. Толстой

Поздравляем 
Александра и Екатерину!

Поздравляем 
Виктора и Елену!

Александр встретил свою вторую половинку несколько лет назад в одном из развле-
кательных заведений города Слонима.

— В тот день я первый обратил внимание на красивую девушку. Познакоми-
лись, стали дружить. Сегодня мы создали свой семейный союз. Екатерина — 
любимая девушка. Она красивая, веселая и самая замечательная — так оха-
рактеризовал свою избранницу новоиспеченный супруг.

— Александр — хороший, добрый парень. Однажды он пришел ко мне, пода-
рил колечко и сделал предложение руки и сердца. Однако я не сразу приняла 
его предложение, сказала: подумаю. А спустя время дала согласие. Вот так все 
у нас и случилось, — поведала о своей истории Екатерина.

Торжественная церемония бракосочетания Александра Волчуновича и Екатерины 
Ермолицкой состоялась 18 июня в Слонимском отделе ЗАГС. В этот день для новои-
спеченных супругов все было в первый раз: первый свадебный поцелуй, семейный та-
нец, свидетельство о браке, море поздравлений от родных и близких людей.

— Желаем новобрачным любви, счастья, радости, семейного долголетия, 
чтобы все у них в жизни сложилось хорошо, семья была крепкой и дружной, 
— пожелали Анжелика Анатольевна и Георгий Петрович, родители невесты.

Родители жениха, Тамара Николаевна и Алексей Сергеевич, пожелали детям креп-
кого здоровья, счастья, благополучия, достатка и прелестных детишек.

Виктор и Елена на минувших выходных вместе гуляли на свадьбе в качестве сви-
детелей, а через неделю сами сыграли свадьбу. Вот ведь как бывает.

Правда, молодые люди знают друг друга не один год. Первое их знакомство прои-
зошло в баре в городе Слониме пару лет тому назад. Они оба обратили в тот день вни-
мание друг на друга. Некоторое время присматривались один к другому, потом ста-
ли встречаться.

— Предложений руки и сердца у меня было два. Первый раз,  видимо, у Вик-
тора был шаг к осмыслению того, что мы созданы друг для друга. Он тогда по-
звал меня замуж, но я сказала ему, что подумаю. А второй раз он мне офици-
ально сделал подарок ко дню рождения: пришел ко мне домой с букетом цве-
тов и кольцом. На сей раз я ответила ему взаимностью. Виктор — любимый, 
надежный, верный, он является для меня не только супругом, но и хорошим 
другом в жизни, — поведала о своей истории Елена.

— Елена — моя любовь, моя жизнь. Мы вместе мечтаем прожить долгую и 
счастливую жизнь, — дополнил  Виктор.

Свадьбу Виктор Седляр и Елена Хилько сыграли 18 июня. Торжественная церемо-
ния бракосочетания состоялась в Слонимском отделе ЗАГС. В этот день родные и близ-
кие пришли поздравить молодых с созданием семьи.

— От всего сердца желаю детям здоровья, счастья, любви, взаимоуважения, 
— пожелал Николай Николаевич, отец жениха.

Пришла в загс поздравить любимого внука и его бабушка.
— Желаю внуку и его супруге прожить в любви и согласии много лет, чтобы 

счастье, радость и удача всегда сопутствовали им, чтобы родили много деток, 
— пожелала  Ольга Владимировна.
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